

Christophe Colomb à la Jamaïque

Christophe Colomb fait en 1504 un voyage à la Jamaïque, où il veut former un établissement. Les insulaires s'éloignent du rivage, et laissent manquer les Castillans de de vivres. Un stratagème singulier est mis en usage dans cette occasion pressante. Il devait y avoir bientôt une éclipse de lune. Colomb fait avertir les chefs des peuplades voisines qu'il a des choses très-importantes à leur communiquer. Après leur avoir fait des reproches très vifs sur leur dureté, il ajoute, d'un ton assuré : " Vous en serez bientôt rudement punis ; le Dieu puissant des Espagnols que j'adore, va vous frapper de ses plus terribles coups ; pour preuve de ce que je vous dis, vous allez voir, dès ce soir, la lune rougir, puis s'obscurcir et vous refuser sa lumière. Ce ne sera là que le prélude de vos malheurs, si vous ne profitez de l'avis que je vous donne." L'éclipse commence en effet quelques heures après. La désolation est extrême parmi les sauvages. Ils se prosternent aux pieds de Colomb, et jurent qu'ils ne le laisseront plus manquer de rien. Cet homme habile se laisse toucher, s'enferme comme pour apaiser la colère céleste, se montre quelques instants après, annonce que Dieu est apaisé, et que la lune va reparaitre.

REVUE DU MOIS

Le 21 du courant sera célébré dans tout l'empire britannique le 60^e anniversaire du couronnement de la reine Victoria.

+

Le 4 du mois dernier, un grand malheur a frappé la France. Plus de deux cents personnes, réunies dans un but de charité, à Paris, ont péri dans un incendie. Le